

Zu Herodot.

Zu Herod. III, 22 hat H e r c h e r (Fleckeisens Jahrb. 85 S. 108) *ἀνέφυρον* statt *ἀνέφερον* nicht gefunden, sondern nur wiedergefunden, nachdem man es während einiger Jahrzehende vergessen hatte. Bis auf Wesseling, der sich zwischen beiden Schreibungen schwer zu entscheiden weiß, war *ἀνέφυρον* die Vulgate, und sogar noch in der kleinen Tauchnizer Stereotypausgabe von 1828 steht es. Von wem es ursprünglich her stammt, kann Einsender aus dem ihm augenblicklich vorliegenden Apparat zu Herodot nicht ersehen: vermuthlich ist es eben aus der Princeps fortgepflanzt.

Z.